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比特币大跌下：大户平均浮亏超500万，有人拼命抄底，有人遭遇“至暗时刻”

“近日我们打算邀请一位币圈大佬，给投资者讲解数字加密资产发展状况，但被他
婉拒了。原因是过去一个月，心情不大好。”一家国内财富管理机构负责人感慨说
。总有朋友在朋友圈“晒”炒币收益——动辄一个月豪赚百万，本周以来几乎没人
这么做了。每逢比特币大涨大跌，财富就完成一次转移。”一位加密数字资产交易
所人士告诉记者，但也有少数高位套现者将逾千万收益落袋为安。

2背后的风险

比特币牛市是否到了末期？上市公司涌入市场。开始想办法蹭区块链热度借机拉抬
股价，因为在熊市“做事”对股价没有直接刺激作用。蔡文胜个人信用问题。对于
蔡文胜个人，币圈散户对其评价并不高，甚至今天消息出来后，很多人留言都是骂
声一片。BEC在OKEx交易，上线当日开盘暴涨超过4000%，美图公司董事长蔡文
胜发朋友圈否认。到了同年5月，蔡文胜在“三点钟火星财经创始学习群”接受火
星财经创始人王峰提问买了多少比特币。
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杜天贤寄语——

在这个震荡下其实自己都很容易解开，所以不作多说。行情配合以及盘感很重要，
还经过消息面结合技术面，从不胡乱给策略，前期你不懂我，可以慢慢去磨合，我
也会时常教大家一些分析和市场运行规则，至于接受多少运用多少还是在于个人。
话说达者为师，既然部分人找到我，个人从来都是拒绝验证，朋友圈都是现价进出
场策略，自行判断即可。操作就是问点位，进场就等出场位，止损止盈这是结果，
然后继续立马要下一单，话说这毛病看上去是没有，但是在币圈市场，利润就是要
学会最大化，如果说只谈进出场，双赢才能长久，道理我相信大家都能体会，就是
尽我所能，收获多与少，可以自行领悟。
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2020年6月18日作者：张晶霖

最近有些朋友问我为何近期朋友圈和直播间只给了几次策略。是不是太少了。需要
有一个度。无论盈利与亏损，我们只做趋势单，无论是否盈利，都停止休息。又有
朋友会问，后续大行情错过，不是很可惜吗。张晶霖问大家，BTC一周净利润1000
左右你还不知足吗。你们还觉得可惜吗。如果做反了，已经是很好了。为什么这样
说。一波行情，顶或者底，如果不及时离场，行情反转，那么你很可能面临亏损，
有得必有失，有时候满足，在投资市场中，请大家谨记，别过分贪心。
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